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开辟新赛道 增创新优势 跑赢新赛程·双过半

今日总值班 刘久凤 值班编委 郭玉梅
责任编辑 石 鑫 版式设计 张增强

本报讯（记者 金雯）18日上午，市委召
开书记工作会，分析研判当前经济形势，对
下一阶段重点工作进行再动员再部署再落
实。市委书记张利主持会议并讲话。他强
调，各乡镇（园区）要锚定工作目标，乘势而
上，全力提速“二季度”，确保实现“双过
半”。

与会人员观看了一季度计划开工重大
项目推进情况专题片；会议通报了一季度
招商引资和重大项目建设季度赛评比结
果；市发改委、农业农村局、资规局、供电公
司汇报了相关工作开展情况；各乡镇（园
区）主要负责人汇报了1至4月份经济运
行、招商引资和重大项目建设等方面情况，
与会相关部门围绕各自职能作点评。

张利充分肯定了今年1至4月份全市
经济社会发展取得的成绩。他指出，今年
以来，全市上下认真贯彻落实上级部署要
求，全力以赴拼经济、稳增长、促发展，推动
经济社会发展呈现出“稳中有进、进中有

优”的良好态势。当前正是推进上半年目
标任务完成的攻坚阶段，要持续聚焦经济
运行，强化监测调度，加压奋进、加力提速，
确保实现“双过半”。

张利强调，确保实现“双过半”，要稳
增量。要咬定“双过半”目标不动摇，强化
经济运行调度，围绕指标进度找短板、补
弱项，推动优势指标巩固提升、短板指标
攻坚突破；巩固做好“五经普”清查工作，
加大数据核查力度，持续提升清查数据质
量，夯实清查工作成效。要保质量。相关
职能部门要成立专班、加强指导，以精细
化、精准化的实操性措施，针对性解决当
前工作中存在的苗头性、倾向性和异常情
况；要锚定“5群11链”主攻方向，积极开
展链条式精准招商，持续招大引强，不断
提升项目实在度；要强化实施“清单式”管

理，推动新竣工项目高效推进。要扩容
量。精准发力，促进扩大有效投资，统筹
抓好存量挖潜与增量提升，充分挖掘“四
上”企业达标列统潜力，积极培育新的经
济增长点。要多思量。各乡镇（园区）要
充分认清当前形势，加强过程管理，全面
掌握进度，分清轻重缓急，有序推进工作
进程，牢固树立“一盘棋”思想，坚决守牢
安全底线、生态红线。要强力量。坚持选
优配强，加强人员配备，并进一步强化考
核结果运用，通过动态管理，不断优化人
才队伍素质，提高工作效能。各级各部门
要上下联动、密切配合，全力推动全市经
济高质量发展。

市委常委、常务副市长李深红，副市长
史美山就开展好下一阶段工作提出要求。

市领导马舟、周伟参加会议。

张利主持书记工作会时强调——

全力提速“二季度” 确保实现“双过半”

本报讯（记者 金雯）17日上
午，一季度全市招商引资和重大
项目建设季度赛现场观摩活动举
行。市委书记张利带队深入部分
乡镇（园区）重大项目建设现场，
对一季度项目建设成果进行集中
检阅，动员各乡镇（园区）以更加
坚定的决心、更加务实的举措抓
招商、推项目、促发展。张秋红、
郑志明等在邮市四套班子领导参
加活动。

张利一行先后现场观摩了高
新区的鹏熙腾光伏组件制造项
目、开元太阳能智慧太阳能照明
产品生产项目、大桥焊接材料生
产项目，菱塘回族乡的中大智慧
舰船多用途光电一体综合电缆项
目、圆通特种阻燃线缆生产线自
动化提升技术改造项目，城南新
区的赣诺智能产品主板、整机项
目和锐龙大型盾构机制造项目、
久能合金新材料项目。每到一
处，张利都走进项目建设现场和
生产车间，与相关负责人深入交
流，详细了解当前项目建设、投产
进度以及产品发展前景、市场效
益等，并询问企业发展需求，协调
解决项目建设中遇到的困难问
题。

张利指出，今年以来，市委、
市政府紧紧围绕“实干争先”工作
部署，坚持以招商引资为抓手，把
项目建设作为高质量发展的“硬
支撑”。此次观摩的8个重大项
目整体推进速度快、发展前景
好、带动作用强，直观展示了招
商引资和项目建设的积极成
效。他强调，各地各部门要进一
步压实责任，坚持一切围着项目
转、一切盯着项目干，紧扣关键
时间节点，针对性做好要素保
障，加快项目推进速度，不断提
升项目建设质量。企业要抢抓
发展机遇，坚定发展信心，坚持深耕细作，推动
新技术滚动开发、新产品迭代升级、新工艺加速
突破，加快发展新质生产力，全面提升核心竞争
力，保持竞争优势。各乡镇（园区）要以本次集
中观摩为契机，紧密结合“511”现代产业体系，
加快“走出去”招商步伐，持续招引产业关联度
高、集群效应好、示范带动性强的大项目、好项
目，切实推动招商引资和项目建设持续提质增
效，为经济社会高质量发展注入强劲动能。
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本报讯（记者 居佳佳）20日上午，我
市在周山镇举办中国旅游日“青春无限

‘邮’你更好”高邮文旅高校快闪行暨周
山镇红色文化旅游宣传月启动仪式。市
领导薛斌、王薇、周启泉、孙禹文参加活
动。

据了解，周山镇红色文化旅游宣传月活
动将聚焦宣传推介、社会宣教、思政研学、展
览展陈等板块，开展招商引资推介、红色文

化高校快闪推介、红色理论宣讲、“追寻红色
足迹”媒体秀风等14项活动，持续丰富周山
镇红色文化旅游宣传月文化内涵。

启动仪式上，我市与河海大学、南京
林业大学、南京晓庄学院、江苏海事职业
技术学院签订了高邮文旅“育苗”计划；市
委常委、宣传部部长薛斌为四所高校授予
高邮市文化旅游双创人才培育基地荣誉
合作称号。

副市长周启泉致辞时指出，高邮是
国家历史文化名城、全国文明城市，名
胜古迹众多，其中红色景点就有 10
处，数量为扬州之最。高邮文旅发展
既 要 抓 住 红 色 文 化、传 统 文 化 这 个

“根”，也需要青年一代开枝散叶、发扬
光大。此次，“青春无限“邮”你更好”
高邮文旅高校快闪行启动，当高校的
人才资源与高邮的传统文化相遇见，
必定会在青春的赛道上跑出属于高邮
文旅的精彩。

活动还举行了“银领初心红色课堂”
开课仪式，进行了文艺节目表演。

高邮文旅高校快闪行暨周山镇红色文化旅游宣传月启动

本报讯（记者 向宏亮）20日上午，省
人大常委会环资城建委副主任委员蔡任
杰一行来邮，专题调研被撤并乡镇集镇
区建设发展情况。扬州市人大常委会副
主任蒋爱祥，我市人大常委会主任张秋
红、副主任李生，副市长王汉东陪同调
研。

在卸甲镇八桥卫生院，蔡任杰实地了
解被撤并乡镇基层医疗卫生服务情况，并
听取卫生院工作情况介绍，对乡镇医疗工

作者为辖区内人民群众的身体健康作出
的贡献表示肯定，他希望我市要进一步提
升乡村医疗卫生服务能力，优化资源配
置，不断满足群众健康需求；要补齐短板
弱项，全力提升基层医疗服务能力；要强
化人才培养、推进机制创新，全力保障千
家万户的幸福安康。

蔡任杰一行还来到卸甲镇八桥社区
住宅小区和农贸市场建设现场、张叶沟综
合整治现场，现场察看基础设施建设、公

共服务配套、道路提档升级和环境治理等
情况，听取相关情况汇报。蔡任杰对我市
被撤并乡镇集镇区建设发展工作取得的
成效表示充分肯定，希望我市要进一步激
发被撤并集镇区的活力，切实满足集镇区
覆盖范围内居民的生活需求；进一步完善
基础设施，提升公共服务与管理以及环境
治理能力，及时有效解决群众“急难愁盼”
问题，做到环境整洁、设施完善、管理有
序、群众受益。

省人大来邮调研被撤并乡镇集镇区建设发展情况

本报讯（通讯员 邮萱 记者 孔令玲）18日和
19日两晚，CCTV-10《味道》栏目连续播出《原味
乡间·高邮篇》上下两篇，通过央视镜头，向全国观
众全方位展示了高邮的饮食文化、民俗风情和传
统文化。

《味道》栏目是中央广播电视总台科教频道
（CCTV-10）创办的一档美食文化探索类的全媒
体品牌栏目，栏目围绕“与文化学者同行，品鉴美
食文化，留住乡愁记忆”的定位，运用轻松活泼的
语态，寻找原生态的特色美食，展示地域风情，传
播中华美食文化。

《原味乡间·高邮篇》上下两期节目总时长达
1小时。节目中，从食材的选择到烹饪，味道调查
员全流程参与，与高邮大厨一同利用麻鸭、甲鱼、
黄鳝、高邮大虾、河蚌等别样鲜美的水乡食材，烹
饪出了砂锅天地鸭、红烧甲鱼牛蹄、黄鳝红烧肉、
蒜蓉开边大虾、红烧酒糟咸鱼等一道道乡土佳
肴。这其中不仅有传统的老味道，还有大胆的创
新菜，成就了独特的高邮水乡风味。

《原味乡间·高邮篇》不仅展示了高邮特色美
食文化，还展示了鱼米之乡高邮的民歌小调、木偶
戏等民俗风情和传统文化，以浓浓的乡味、乡音，
传播展现了高邮淳朴的水乡风情。

央视《味道》栏目解码高邮“味道”

今年 5 月 20 日是
第 25 个“ 世 界 计 量
日”。当天，市市场监
管局开展“计量筑基新
质生产力，促进可持续
发展”主题活动，宣传
计量知识，增强全民计
量意识，推进诚信计量
体系建设。图为活动
现场。

杨舒雅文正
摄影报道


